

## Ajuntament de Bigues i Riells del Fai

### **Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones**

#### ANUNCIO

CONVOCATORIA DE SUBVENCIONES DE CONCURRENCIA COMPETITIVA DEL SERVICIO DE COOPERACIÓN Y SOLIDARIDAD DEL AYUNTAMIENTO DE BIGUES I RIELLS DEL FAI PARA EL AÑO 2022.

BDNS (Identif.): 655516

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones:

<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/655516>.

#### PRIMERO. Beneficiarios:

Las entidades sin ánimo de lucro, legalmente constituidas, con la sede o delegación en Bigues i Riells del Fai y que el objetivo principal de su actuación sea el desarrollo de programas y proyectos de cooperación, solidaridad y/o mejora de la calidad de vidas y personas.

Estas entidades deberán estar inscritas en el Registro de entidades del Ayuntamiento de Bigues i Riells del Fai en el momento de la presentación de la solicitud.

#### SEGUNDO. Objeto:

1.1 El objeto de las presentes bases es definir el conjunto de condiciones, criterios y procedimientos para la entrega de subvenciones de 2022, por parte de las entidades o asociaciones que realicen actividades o proyectos de cooperación internacional y educación para la justicia global, que tengan como objetivo desarrollar programas y proyectos de cooperación, solidaridad y/o mejora de la calidad de vida de las personas, en los ámbitos siguientes:

##### a) Cooperación internacional al desarrollo:

Proyectos desarrollados en otros países, con una contraparte, que promuevan la reducción de las desigualdades, incidiendo especialmente en el desarrollo económico, social, cultural, educativo, sanitario, en la preservación del medio ambiente y el respeto a los derechos humanos y la paz, con la intención de conseguir un mundo más humano, más equitativo y más justo.

##### b) Acogida:

Proyectos promovidos por entidades y desarrollados en el municipio de Bigues i Riells del Fai, realizados con una contraparte en el país de origen, que tengan como objetivo la acogida temporal de niños menores de 17 años, a fin de promover la ayuda sanitaria y/o humanitario, así como también de colectivos refugiados de cualquier edad.

##### c) Emergencia:

Proyectos promovidos por entidades que den apoyo material a situaciones de emergencia en países del Tercer y Cuarto Mundo.

##### d) Cuarto mundo:

Proyectos que hagan especial incidencia en situaciones de pobreza y falta de necesidades básicas en nuestro territorio, preferentemente de alcance local.

Podrán ser subvencionables los proyectos iniciados durante el año 2022 y que terminen el mismo año o bien den continuidad a un proyecto ya en desarrollo en el año 2021.

1.2. Las subvenciones a las que se refieren estas bases son de carácter voluntario, eventual y discrecional, no comportan ningún derecho a la obtención de otras subvenciones en años posteriores y no se pueden emplear como precedente.

#### TERCERO. Bases Reguladoras:

## Ajuntament de Bigues i Riells del Fai

### **Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones**

Bases específicas subvenciones del Servicio de Cooperación y Solidaridad del Ayuntamiento de Bigues i Riells del Fai para el 2022 publicadas: <http://bop.diba.cat/anunci/3237009/aprovacio-inicial-de-les-bases-especifiques-de-subvencions-del-servi-de-cooperacio-i-solidaritat-any-2022-ajuntament-de-bigues-i-riells-del-fai>.

CUARTO. Cuantía:

El presupuesto máximo que se destina el año 2022 en proyectos es de 2.000 euros, que se consignarán en la partida 2311.48015.

QUINTO. Plazo de presentación de solicitudes:

El plazo de presentación de solicitudes será de 20 días naturales desde el día siguiente de la publicación del anuncio en el BOP.

SEXTO. Otros datos:

Según el artículo 12 de las bases generales de subvenciones del Ayuntamiento de Bigues i Riells del Fai, se establece, en estas bases, que las personas solicitantes deberán presentar la solicitud de subvención junto con la documentación requerida. Se deberá presentar la solicitud mediante la sede electrónica del Ayuntamiento:

<https://seuelectronica.biguesiriells.cat/opensiac/action/tramites?method=enter>.

Con la entrada en vigor de la nueva Ley 39/2015 de 1 de octubre, del procedimiento administrativo común de las administraciones públicas, obliga a todas las personas jurídicas, entidades sin personalidad jurídica y órgano colegiados a relacionarse con las administraciones públicas por medios electrónicos y, por tanto, los obliga a disponer necesariamente de un certificado electrónico que represente la organización.

Bigues i Riells del Fai, 20 de octubre de 2022  
El secretario-interventor, Antonio José Hierro Medina.

### ANUNCI

#### CONVOCATÒRIA DE SUBVENCIONS DE CONCURRÈNCIA COMPETITIVA DEL SERVEI DE COOPERACIÓ I SOLIDARITAT DE L'AJUNTAMENT DE BIGUES I RIELLS DEL FAI PER A L'ANY 2022.

BDNS (Identif.): 655516

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions:

<https://www.infosubvenciones.es/bdntrans/GE/es/convocatoria/655516>.

PRIMER. Beneficiaris:

Les entitats o associacions sense ànim de lucre, legalment constituïdes, amb la seu o delegació a Bigues i Riells i que l'objectiu principal de la seva actuació sigui el desenvolupament de programes i projectes de cooperació, solidaritat i/o millora de la qualitat de vides i persones.

Aquestes entitats hauran d'estar inscrites en el Registre d'entitats de l'Ajuntament de Bigues i Riells del Fai en el moment de la presentació de la sol·licitud.

SEGON. Objecte:

L'objecte de les presents bases és definir el conjunt de condicions, criteris i procediments per al lliurament de subvencions de 2022, per part de les entitats o associacions que realitzin activitats o projectes de cooperació internacional i educació per a la justícia global, que tinguin com a objectiu desenvolupar programes i projectes de cooperació, solidaritat i/o millora de la qualitat de vida de les persones, en els àmbits següents:

Cooperació internacional al desenvolupament:

## Ajuntament de Bigues i Riells del Fai

### ***Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones***

Projectes desenvolupats en altres països, amb una contrapart, que promoguin la reducció de les desigualtats, incident especialment en el desenvolupament econòmic, social, cultural, educatiu, sanitari, en la preservació del medi ambient i el respecte als drets humans i la pau, amb la intenció d'aconseguir un món més humà, més equitatiu i més just.

Acollida:

Projectes promoguts per entitats i desenvolupats en el municipi de Bigues i Riells del Fai, realitzats amb una contrapart en el país d'origen, que tinguin com a objectiu l'acollida temporal d'infants menors de 17 anys, a fi de promoure'n l'ajut sanitari i/o humanitari, així com també de col·lectius refugiats de qualsevol edat.

Emergència:

Projectes promoguts per entitats que donin suport material a situacions d'emergència en països del Tercer i Quart Món.

Quart món:

Projectes que facin especial incidència en situacions de pobresa i manca de necessitats bàsiques al nostre territori, preferentment d'abast local.

-Podran ser subvencionables els projectes iniciats durant l'any 2022 i que acabin el mateix any o bé donin continuïtat a un projecte ja en desenvolupament l'any 2021.

1.2 Les subvencions a les quals fan referència aquestes bases són de caràcter voluntari, eventual i discrecional, no comporten cap dret a l'obtenció d'altres subvencions en anys posteriors i no es poden emprar com a precedent.

TERCER. Bases Reguladores:

Bases específiques subvencions del servei de Cooperació per al 2022 publicades <http://bop.diba.cat/anunci/3237009/aprovacio-inicial-de-les-bases-específiques-de-subvencions-del-servicio-de-cooperación-i-solidaridad-any-2022-ajuntamiento-de-bigues-i-riells-del-fai>.

QUART. Quantitat:

El pressupost màxim que es destina a l'any 2022 en projectes és de 2.000 euros que s'han de consignar a la partida 2311.48015.

CINQUÈ. Termini de presentació de sol·licituds:

El termini de presentació de sol·licituds serà de 20 dies naturals a comptar des de l'endemà de la publicació de l'anunci al BOP.

SISÈ. Altres dades:

Segons l'article 12 de les bases generals de subvencions de l'Ajuntament de Bigues i Riells del Fai, s'estableix, en aquestes bases, que les persones sol·licitants hauran de presentar la sol·licitud de subvenció juntament amb la documentació requerida. Caldrà presentar la sol·licitud mitjançant la seu electrònica de l'Ajuntament:

<https://seuelectronica.biguesriells.cat/opensiac/action/tramites?method=enter>.

Amb l'entrada en vigor de la nova Llei 39/2015 d'1 d'octubre, del procediment administratiu comú de les administracions públiques, obliga totes les persones jurídiques, entitats sense personalitat jurídica i òrgan col·legiats a relacionar-se amb les administracions públiques per mitjans electrònics i, per tant, els obliga a disposar necessàriament d'un certificat electrònic que representi l'organització.

Bigues i Riells del Fai, 20 d'octubre de 2022  
El secretari-interventor, Antonio José Hierro Medina.